

HERODES E ISRAEL

lagogonzalezmanuel@hotmail.com

Comportamiento con las autoridades judías.

Con las autoridades, Pérez de Urbel lo manifiesta de forma resumida. Hay varios sumandos que definen su actuación.

“La humillación del Sanedrín, donde el patriotismo conservaba todavía algo de su notable altivez; el exterminio de la raza asmonea, la degradación del sacerdocio, entregado a la secta de los saduceos, descreída, materializada, vendida a extranjeros”.

Herodes y las ideas religiosas de Israel.

Las tenía en cuenta y Roma también.

Rodeó al culto mosaico de esplendor. Cuidó de los sacerdotes y levitas. Cuidó que nada faltase a su liturgia. “Gastó sumas enormes en la reconstrucción del templo de Jerusalén convirtiéndole en uno de los edificios más famosos del mundo antiguo”. “La religión mosaica y su culto se revestían ahora con los esplendores de sus mejores tiempos”.

El Sancta Sanctorum se ofrecía a los ojos de los israelitas, renovado y enriquecido. La paz permitía a los israelitas de Palestina y de todo el mundo romano la asistencia a las grandes festividades tradicionales. Mañana y tarde se inmolaban los sacrificios de la Ley con regularidad.

También construía templos paganos en honor de la diosa Roma y del divino Augusto en Samaría, en Cesarea, en Panias y en otras partes.